

Binder 9001

Typ:	Acrylat-Mischpolymerisat	Type:	<i>acrylate mix polymerisate</i>
Festkörper:	ca. 38%	Solid content:	<i>approx. 38%</i>
pH-Wert:	ca. 7	pH-value:	<i>approx. 7</i>

Eigenschaften: Binder 9001 ist eine mittelweiche, sehr stark gefüllte und füllende Acrylatdispersion, welche speziell für die Zurichtung schlechter Sortimente entwickelt wurde. Binder 9001 wird nur mit Pigment versetzt auf das Leder aufgetragen und nach dem Trocknen heiß gebügelt (130°C). Danach kann optional leicht geschliffen (Papier 400) und die weitere Zurichtung normal appliziert werden. Die so gefinishten Leder bringen ein wesentlich verbessertes Sortiment mit guten Echtheitseigenschaften.

Properties: *Binder 9001 is a medium soft acrylate with additives for excellent hiding power, specially developed as base coat for low assortments. Binder 9001 is applied alone, only mixed with pigment and water. After drying plate hot with approx. 130°C. Then the leathers might optionally be buffed (paper 400) before the normal top finish is applied as usual. Leathers finished according to this system show a distinct improvement of assortment with good physical properties.*

Lagerung: +2°C to +30°C
frostopfindlich
kein Gefahrgut

Storage: +2°C to +30°C
*sensitive to frost
no dangerous good*

Lagerzeit: 12 Monate
in gut verschlossenem Gebinde.

Shelf life: *12 months
in well sealed containers.*

Vor Gebrauch gut aufrühren.

Stir well before use.